



ひたむきで澆刺な子どもたち！そして新たな挑戦！

校長 永里 智広

—— 八重に連なる山脈遙か / 霊峰ひがし仰ぐ里 / 学びの九年若き子や / たぎる力の意気高らかに / 自主の鐘の音いや澄み渡る ♪ ——

つい先日まで、辺り一面が見事な青田でした。風が吹くと緑が波打つ光景に、しばし時を忘れることでした。ここ最近、少しずつ黄金色が濃くなっていく様子。いよいよ梅雨も明け、夏本番を迎えます。金峰ならではの風景です。5年生が植えた稲の穂も順調に育っています。稲刈りが待ち遠しい、みんな楽しみにしている様子です。支援していただいている方々へ感謝の念に堪えません。

さて、金峰学園の子どもたちの伸びもめざましく、充実した一学期を実感することができました。各担任が一人一人の伸びの足跡を「通知表」にまとめています。終業式の日、一人一人に手渡される通知表に、子どもたちはどんな表情を見せるのでしょうか。それぞれに頑張った証を手にし、満足げな子どもたちの面々が容易に想像できます。

開校して学習環境が大きく変わりましたが、子どもたちの順応は早く、当初の私たちの不安をよそに、落ちついてきちんと学習することができました。ノーチャイム、児童生徒会活動、ブロック別の活動など、子どもたちがひたむきに澆刺と取り組み、その都度、課題をクリアしている様子に、頼もしさを感じました。個々の主体性が発揮された一学期でもありました。

これも、保護者や地域の皆様方からの励ましやご助言、活動へのご協力など、様々な場面で支えていただいたことが背景にあることは言うまでもありません。ありがとうございました。

さて、いよいよ夏休みを迎えます。それぞれに知的好奇心を働かせ、課題意識をもって貴重な学習経験を積んでほしい。加えて、9年生は進路を見据えた自主的精神で課題に取り組み、その成果を自信につなげてほしいと思います。

私たちの周りは、“おもしろいこと”にあふれています。近くにあるものから手を伸ばし、チャレンジしてほしいと思います。意外と身近なところに新しい世界があるもの。その世界に身を置き、熱中するものを見つけたい。自分で考え、方法を選択し探究する営みは、貴重な体験です。その先に、納得のいかない結果があったとしても、それを宝物にしてほしいと思います。それぞれが求める挑戦に、熱心に取り組む姿を期待しています。

ある書籍に、「子どもたちが何に興味を持ち、どのように取り組んでいるのか、失敗を含めてまるごと見守り、必要に応じてサポートしてあげること、そして、熱中し始めたら心から応援してあげることが大事である」と綴られていたのを記憶しています。子どもの学びに対する大人の立ち位置として参考にしたいと思います。

笑顔はじけた最高の2日間！ 修学旅行(6年生)

6年生は、6月26日(水)から1泊2日の旅程で熊本へ修学旅行に行ってきました。2日間とも天気予報は、雨マークで心配しましたが、1日目は6年生の日頃の素晴らしい行いの成果？か、熊本城の天守閣に着いたとたんに雨が止んでくれました。2日目は朝から激しい雷雨で最悪の天気。さすがに今日はダメか、と思いましたが、グリーンランドについたとたんに雷雨がピタリと止み、奇跡の連続の修学旅行となりました。

熊本城では天守閣を中心に見学し、熊本城の歴史について学びました。自主研修では、徒歩や市電を乗り継ぎ、熊本城周辺の史跡や名所を巡りました。グリーンランドでは時間の許す限り、たくさんのアトラクションを楽しみ、笑顔いっぱい、素敵な修学旅行になりました。



水泳大会・授業参観・PTA(1学期) ありがとうございました

7月6日木曜日に水泳大会、授業参観、学年学級PTAを実施しました。ご多用中にもかかわらず多数の保護者の皆様に参加していただきました。ありがとうございました。



子どもたちの授業中の姿はいかがだったでしょうか。お子さんの姿やPTAで担任から出た内容をご家庭でも話題にしてみてください。1学期も残りわずかですが、笑顔で無事に終えることができるよう、最後まで宜しくお願い致します。

【夏休みの三者面談:後期課程】 よろしくお祈りします

後期課程(7~9年生)は、夏休み期間を中心に三者面談を実施します。日頃の学校生活の様子や進路面(キャリアプラン)について話し合い、よい情報交換ができればと思います。



【夏休みの学習面】

※ 各学年の課題(PTA資料参照)を計画的に済ませ、自由研究や作文、絵画などにもトライしましょう。

※ **タブレット**を活用した課題も出されています。積極的に**キュビナ**を使い、計画的に復習を行きましょう。

★ 後期課程は「**課題テスト・実力テスト(9月4日)**」も意識して取り組みましょう。



【AI知能搭載のキュビナ】

【夏休みの過ごし方の主な注意点】 ※詳しくはPTA資料を参照してください。

- 1 交通事故防止
道路への飛び出し、自転車の二人乗り、自転車走行中の前方不注意、河川で遊ばない
- 2 水難事故防止
遊泳、魚釣り、水遊び等は保護者同伴(※南さつま市の河川・海は全て遊泳禁止)
- 3 外出時は行き先・同行者・帰宅時間を伝える(18時までに帰宅を!!)
不審者に遭遇したときは「大声で叫ぶ」「大人に知らせる」(いかのおすし)
- 4 問題行動(喫煙、飲酒、深夜徘徊、無断外泊等)は絶対しない、ゲームコーナー禁止
夏祭り等は保護者同伴で行き(21:00までに帰宅をはじめましょう)
- 5 部活動への参加は、休息・給水タイムを設定する等して熱中症対策を徹底する

【主な南薩地区総体結果】(県総体出場)

9年生の皆さん、お疲れ様でした(^_^)
~たくさんの感動をありがとう~

〈サッカー部〉優勝!
準決勝 1-0 穎娃中
決勝 2-0 枕崎連合

〈柔道〉
男子個人 優勝! 坂口 奏人
第4位 坂口 巧人
第4位 野中 政獅
(男子団体 優勝!)

〈剣道〉
男子:個人 第3位 中村 徠星



がんばれ、県総体! めざせ九州!

夏休みに入るとすぐに県総体が始まります。最高のパフォーマンスができるように心と体の調子を整えて、ベストを尽くし闘って来てください。朗報を待っています!

南さつま市ロータリークラブ様から寄贈品

南さつま市のロータリークラブ50周年を記念して「オリーブの木」18本(校庭の奥:東側フェンスに沿って植えています)、児童生徒の「作品展示用の棚」30台を寄贈していただきました。オリーブは成長を楽しみに大切に育て、展示棚も大切に活用していきます。ありがとうございました。



〈Schedule(8月の主な行事予定)〉

- 1日(火) 出校日
- 11日(金) 学校閉庁日(~17日)
- 20日(日) PTA 事業部親子奉仕作業
- 21日(月) 出校日

〈Schedule(9月の主な行事予定)〉

- 1日(金) 始業式
- 4日(月) 課題テスト(7~8年)・実力テスト(9年)
- 8日(金) 体育大会 全体練習開始
- 10日(日) 市内中学校体育大会
- 20日(水) 体育大会予行練習
- 21日(木) 体育大会準備日
- 24日(日) ★金峰学園体育大会(終日)
- 25日(月) 振替休日

